

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Les élèves de l'école de musique de la Lomagne Gersoise en sortie à Marciac**

Des élèves de l'école de musique de la Lomagne Gersoise se sont déplacés mardi 9 août à Marciac pour assister à un concert à l'Astrada. En effet, Enedis (ERDF), société partenaire de Jazz in Marciac, leur avait offert une dizaine d'entrées dans le cadre du festival.

Accompagnés par Emilie Munoz-Dennig, Vice-présidente de la Lomagne Gersoise, et Vincent Blesz, directeur de l'école de musique, les élèves ont pu partager un repas sur place offert par la communauté de communes, et surtout profiter ensemble des représentations de Yolanda Suarez, pianiste et percussionniste d'origine cubaine et d'Olivier Ker Ourio, virtuose de l'harmonica.

Ce moment de convivialité en musique hors du temps était une façon de les récompenser pour le travail effectué pendant l'année. Tous les participants étaient ravis et enthousiasmés par ce concert et ont passé un excellent moment, qui leur a permis d'échanger en dehors du contexte de l'école de musique.

